

Suite à la recrudescence de cas de Covid-19 sur l'Oise ces derniers jours, le département a été classé en zone de vulnérabilité élevée du virus.

Au regard de l'évolution de la situation, l'Agence Régionale de Santé et le Conseil Départemental ont instauré des mesures renforcées afin de limiter la progression de l'épidémie. Ces mesures s'appliquent aujourd'hui aux établissements de l'Unapei de l'Oise hébergeant des personnes adultes.

Les mesures mises en place au sein des établissements :

- **L'organisation des visites en extérieur ou dans une pièce dédiée.**

Les familles sont invitées à contacter préalablement l'établissement afin de connaître l'organisation spécifique mise en place. En fonction de la mobilité du résident et de son état de santé, les visites en chambre pourront être maintenues mais seront limitées à une personne (plus de 15 ans).

- **La suspension des sorties collectives et individuelles.**

Les activités ne permettant pas de garantir le respect des gestes barrières seront interrompues (ex. : sports de contact tels que boxe, football...) ainsi que les sorties impliquant des contacts trop nombreux avec des personnes extérieures à la structure (ex. : centres commerciaux)

- **Le maintien des mesures barrières**

RAPPEL

Les gestes barrières



Port du masque



Lavage des mains
ou friction au gel
hydroalcoolique



Compléter le registre
à l'accueil



Distance sociale



**N'hésitez pas à
contacter
l'établissement pour
toute information
complémentaire**